



Ivonne Ortega Pacheco, coordinadora de la Fracción Parlamentaria de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, habló sobre su papel como la única mujer coordinadora en la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) y los retos que enfrenta en la lucha por la igualdad de género en el ámbito legislativo. Ortega destacó la importancia de visibilizar el compromiso real con las mujeres y la necesidad de que las diputadas asuman un rol activo en la toma de decisiones.

*"Hoy creo que es el momento de un gran pacto de mujeres, en donde, si llega una, llegamos todas. Si se rompió el techo de cristal, se va a ver hoy, porque, si las diputadas tienen miedo de votar, imagínate las mujeres de a pie para ir a denunciar",* expresó la legisladora, en referencia a la votación sobre el desafuero del diputado Cuauhtémoc Blanco. Asimismo, aseguró que, independientemente del resultado, la lucha por la equidad continuará.

Ortega Pacheco, quien ha ocupado distintos cargos en la política mexicana, reconoció que si bien ha habido avances en materia de igualdad, aún queda un largo camino por recorrer: *"Ha cambiado el lugar de las curules, pero, si no toman la decisión hoy de respaldar a una mujer víctima de violación, lo único que tenemos es una fotografía, no una realidad. El cambio no llega para todas",* subrayó.

<https://www.lja.mx/2025/03/ivonne-ortega-exige-cambios-estructurales-en-beneficio-de-las-mujeres/>